

Film zum Zirkus

07.09.2022 | 16:11 von T.Lickes

Liebe Eltern,

sicher warten Sie schon auf den versprochenen Film der Zirkusvorstellungen vor den Sommerferien. Er ist in Arbeit. Durch die Umstellung der Technik dauert es jedoch bis zur Fertigstellung. Es soll ja auch gut werden. Nach Rücksprache mit dem Fotografen rechnen wir damit, in der Woche vor den Herbstferien genauere Informationen zu bekommen, wie wir den Film für Sie bereitstellen können. Also bitte noch etwas Geduld und vielen Dank für Ihr Verständnis.